

第三中学校  
PTA だより

令和5年7月7日  
第三中学校PTA執行部

令和5年度 第1回運営委員会報告 6/27

会長挨拶 大友 依里

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。  
新年度が始まり3か月ほど経ちました。子供たちも新年度の学校生活に慣れ、様々な経験を通じて成長していること嬉しく思います。先生方におかれましても毎日の授業、教材研究、部活指導と子供たちの為にご尽力いただきありがとうございます。  
コロナも5類になりほとんどのPTA活動も制限なく行うことができるようになってきました。しかし急激に変化する社会情勢によりPTAの在り方についても今のままでよいのか、しっかりと考える時期にきていると感じています。PTAは家庭と学校が協力し合って子供たちの健全な成長のために活動する組織です。本年度本格的に再開されるPTA活動を通じて改善点等のご意見がありましたら是非お寄せください。

学校長挨拶 石田 和男

本日は、ご多用の中、PTA運営委員会へご出席いただきありがとうございます。  
51年目を迎えた歴史と伝統ある本校は、生徒が何事にも一生懸命に取り組み、保護者、地域の皆様から温かい思いで支えていただいている学校であることを実感しています。ありがとうございます。  
今年度はPTAを支えていただく大友会長をはじめ、本部役員・各委員の皆様にもお力をお借りし、子ども達の為に、「生徒一人一人の力が伸びる学校」を目指し、皆様方と一緒に「できる時に、できる活動」

教頭挨拶 恩田 信久

令和5年度もよろしく願い致します。学校教育目標「自ら学ぶ 心豊かに たくましく」の認識率100%のもと、学校運営をして参ります。  
学校行事をはじめ、様々な活動が「with コロナ」として復活していきます。PTAの活動もできる人が、できる時に、できるだけ、の気持ちで進めていただきたいと思います。直近では土曜日のグリーン修繕、来週の声かけから学校応援団活動として動いていきます。  
学総地区大会では健闘し県大会に8種目で出場します。詳細はホームページをご覧ください。夏休み中にエアコン工事があります。体育館、武道場、給食室の新設、教室の更新で面談等の際はご協力ください。

教頭挨拶 田中 仁美

いつも本校の教育活動にご協力いただき、ありがとうございます。学総期間中、大会に行っている生徒はもちろん力を発揮できるよう頑張ったと思いますが、学校に残って自習をしていた生徒もとても静かに取り組んでいました。小学校の時に比べると成長していることにとても嬉しく思いました。2学期には体育祭・合唱祭などの行事があります。そういった中で、子ども達の活躍をご覧いただけます。楽しみにしてください。そして子供たちの為に、今年度もPTA活動へのご協力お願いいたします。

# 議事内容

## 報告とお知らせ

### 【執行部】

5月22日 PTA会費、集金・入金  
5月23日 PTA総会  
6月14日理事会・会長会  
6月23日学校運営協議会  
6月27日 第一回運営委員会

### 【ボランティア委員会】

5月18日 スクールメールにて  
「ボランティア登録のお願い」配信  
6月 5日 ボランティア登録者数 417人  
6月15日 ボランティア登録者へのメール配信  
(学校にて集計)

### 【広報委員会】

4月26日 新旧運営委員会  
5月22日 PTA会費集金 役員写真撮り、  
打ち合わせ、係り分担  
学校側へ先生方の写真と  
アンケート依頼  
6月 7日 アンケート回収、その他写真データ  
回収  
6月 8日 各担当ページ作成中  
～27日 学校、委員内にて校正チェック  
7月 5日 入稿(予定)  
7月13日 配布作業、広報発行(予定)

### 【家庭教育委員会】

4月26日 今後のレシピ協議  
6月27日 サンちゃんダイニングレシピ掲載

### 【リサイクル委員会】

特になし

- ・執行部、各委員会からの活動報告
- ・今後の全体役員会について
- ・体育祭 9月16日(土) 予定(予備日9/21)
- ・合唱祭について 10月27日(金) 予定

### 学校からのお知らせ

★学校ブログへのたくさんの『いいね!』をいつもありがとうございます。また、学校評価アンケートの実施へのご協力もありがとうございました。特色ある教育活動について、HPや学校ブログ等を引き続きご覧頂けると嬉しいです(8月4日からURLが変わります)。

★7月3日(月) 朝の声かけ運動があります。

### 執行部からのお知らせ

《合唱祭について》

引き続きのコロナ禍ですが、今年度は保護者の観覧が可能になりました。役員の皆様に受付・誘導のご協力をお願いいたします。

《今後の全体役員会について》

コロナ禍以降、全体役員会への出席者は、学校側、執行部、各委員会委員長で行っていました。今年度は少しずつコロナ禍前の行事内容が復活してきているため、委員長のみではなく、委員の皆様のご出席もお待ちしております。

《会計より》

5月22日のPTA会費の集金に、朝早くからの作業にご協力頂きありがとうございました。

《書記より》

今年度より、個人情報の取り扱いを強化するため、役員名簿は電話番号等を掲載していないものを作成しましたが、配布はせず、役員が保管させていただきます。

《次回の全体役員会》

9月12日(火) 10:00～ 図書室です。

中止や変更等についての連絡は

各委員長からとなります。

PTA 活動へのご協力を

よろしくお願いいたします。

